

# JUSTICIA



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

**OCHO ABOGADOS DE LA FISCALÍA FUERON CONDECORADOS**

# Con medalla, reconocen labor de los agentes del Ministerio Público

**Deber.** Ernestina Godoy señaló que la corporación tiene que trabajar duro para brindar el servicio de procuración de justicia a la población

**ANA GARCÍA**

Recuperar el prestigio del Ministerio Público, de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX), es uno de los principales objetivos de la actual administración, aseveró su titular Ernestina Godoy, durante la ceremonia de entrega de la Medalla al Mérito por Ejercer la Abogacía en la institución.

Tras reconocer el trabajo de ocho agentes del Ministerio Público adscritos a diferentes áreas de la Fiscalía, Godoy exhortó a los legistas a seguir siendo profesionales y empáticos con las personas que solicitan el servicio de la impartición de justicia.

En el marco del Día del Abogado, Ernestina Godoy precisó que gracias al trabajo y al compromiso del personal que labora en el organismo, se ha logrado hacer una corporación distinta que “jala a todas las fiscalías del país para ser instituciones que respondan a las expectativas de la ciudadanía”.

Aseveró que cada miembro de la Fiscalía es parte importante para lograr la pacificación de la entidad y se debe trabajar duro para estar a la altura de lo que la sociedad actualmente requiere de esta institución.

Tras felicitar a las abogadas y abogados condecorados, los exhortó a multiplicar su esfuerzo para que sigan adelante y hacer del organismo una gran corporación y que sus respectivas familias sientan orgullo de cada uno de ellos.

De igual forma, la fiscal General de Justicia local reconoció que en el proceso de evaluación no fue fácil escoger a las y los agentes del Minis-

terio Público condecorados, toda vez que en la institución hay excelentes abogadas y abogados que están comprometidos con su deber.

Cabe señalar que el 12 de junio pasado se emitió la convocatoria para

aspirar a la Medalla al Mérito por Ejercer la Abogacía en la FGJCDMX, en la cual se recibieron 13 candidaturas, de las cuales, ocho resultaron finalistas conforme al mérito de evaluación aprobado por la Comisión de Evaluación.

El ganador de la medalla fue Miguel Arce Rodríguez, agente del Ministerio Público Supervisor adscrito a la Unidad de Asuntos Internos, mientras que los otros siete recibieron un reconocimiento al trabajo desempeñado en sus respectivas áreas.

## GRADUADOS

Por otro lado, la abogada de la ciudad encabezó la graduación de la primera generación en la Maestría en Psicotraumatología Clínica y Forense del Instituto de Formación Profesional de Estudios Superiores (IFPES) de la Fiscalía General de Justicia capitalina.



**ENALTECE.**  
Durante la  
ceremonia, la  
fiscal capitalina  
destacó la  
importante  
labor de todo  
el personal  
que labora en  
la corporación  
para dar batalla  
contra los  
delitos.



## Entrega Godoy Medalla al Mérito por ejercer la abogacía en la FGJCDMX

**NOEL F. ALVARADO**

Recuperar el prestigio del Ministerio Público, de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, es uno de los principales objetivos de la actual administración, aseveró su titular Ernestina Godoy Ramos, durante la ceremonia de entrega de la Medalla al Mérito por Ejercer la Abogacía en la FGJCDMX.

Tras reconocer el trabajo de ocho agentes del Ministerio Público adscritos a diferentes áreas de la Fiscalía, Godoy Ramos exhortó a las abogadas y a los abogados a seguir siendo profesionales y empáticos con las personas que solicitan el servicio de la institución de impartición de justicia.

Al conmemorar el Día del Abogado, Ernestina Godoy precisó que gracias al trabajo y al compromiso del personal que labora en la institución, se ha logrado hacer una Fiscalía distinta que "jala a todas las fiscalías del país para ser instituciones que respondan a las expectativas de la ciudadanía".

Por lo que respecta a la Fiscalía de la Ciudad de México, dijo que "nosotros somos parte importante para lograr la pacificación de la entidad, queremos estar a la altura de lo que la sociedad actualmente requiere de esta institución de impartición de justicia".

Tras felicitar a las abogadas y los abogados condecorados, también los exhortó a multiplicar su esfuerzo para que sigan adelante y hacer de la FGJCDMX una gran institución, y que sus respectivas familias sientan orgullo de ellas y de ellos.

Godoy Ramos, reconoció que, en el proceso de evaluación, no fue fácil escoger a las y los agentes del Ministerio Público condecorados, toda vez que en la institución hay excelentes abogadas y abogados que están comprometidos con todo.

**El ganador** de la medalla fue Miguel Arce Rodríguez, agente del Ministerio Público Supervisor adscrito a la Unidad de Asuntos Internos



**Tras felicitar a las abogadas y los abogados condecorados, exhortó a multiplicar sus esfuerzos** /CORTESÍA: FGJ/CDMX



#RAFAELGUERRAÁLVAREZ

# ‘Justicia se logra con autonomía’

## ES CLAVE PARA EL IMPACTO DE LAS RESOLUCIONES DE LA CIUDADANÍA, ASEGURÓ

**POR DIANA MARTÍNEZ Y CINTHYA STETTIN**

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

En la autonomía de los fallos de los jueces está la clave que asegura la victoria de la justicia, señaló el presidente del Poder Judicial de la Ciudad de México, magistrado Rafael Guerra Álvarez.

“Y creo firmemente en su potencial para lograrlo”, aseguró al dirigirse a jueces, magistrados, consejeros de la Judicatura local y personal judicial durante la ceremonia para conmemorar el Día de la Abogada y del Abogado.

Guerra dijo que no se celebra esta fecha por el orgullo o el abolengo del gremio, sino por el impacto vital que tiene en la realidad cotidiana.

“No busco recalcar la trascendencia de sus honores o sus cargos sino celebrar el alma del jurista”, destacó.

Pidió a los abogados apreciar la responsabilidad de ser un ejemplo.

También estuvieron presentes los ministros Juan Luis González Alcántara Carrancá y Alfredo Gutiérrez Ortiz Mena; la senadora Olga Sánchez Cordero y la Fiscal General de Justicia de la Ciudad de México, Ernestina Godoy.

Esta última entregó la medalla al mérito por ejercer la abogacía en la Fiscalía capitalina.

Luego de reconocer el trabajo de ocho agentes del Ministerio Público adscritos a diferentes áreas de la Fiscalía, Godoy exhortó a los abogados a seguir siendo profesionales y empáticos con quienes solicitan el servicio de la institución de impartición de justicia.

El ganador de la medalla fue Miguel Arce Rodríguez, agente del Ministerio Público Supervisor adscrito a la Unidad de Asuntos Internos, mientras que otros siete recibieron un reconocimiento. 📌

12

DE JUNIO  
CONVOCA-  
TORIA PARA  
MEDALLA.

8

FINALISTAS,  
DE 13 CAN-  
DIDATURAS  
RECIBIDAS.



**OTRAS  
IDEAS**

• Destacó la labor de los poderes Ejecutivo y Legislativo de la CDMX.

• Abogados, herederos del patrimonio que es el Estado de Derecho, dijo.

• Ve que el Derecho es un instrumento de transformación y de cambio.

FOTO: DANIEL OJEDA



**CONMEMORACIÓN** "Debe ser una fecha dedicada a lo mejor del espíritu humano", pidió Guerra.





**¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!**

 **@SSC\_CDMX**

 **@PolicíaCDMX**

 **@policia\_cdmx**

 **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

 **@ssc\_cdmx**



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



**SSC**

CIUDAD **INNOVADORA**  
Y DE **DERECHOS**